

Mandataria: “Este pacto estratégico es una apuesta clara por la generación de confianza y la construcción de relaciones armónicas entre trabajadores y ejecutivos”

4 NOV 2015



Esta mañana, la máxima autoridad nacional recibió el documento “Construyendo el presente y el futuro de Codelco, en beneficio del desarrollo de Chile”.

Tras recibir el documento “Construyendo el presente y el futuro de Codelco, en beneficio del desarrollo de Chile”, la Mandataria, Michelle Bachelet, afirmó en el Salón Rojo del Palacio de La Moneda que “estamos dando un mensaje muy potente a Chile, un mensaje de futuro, que tiene un doble significado: por un lado, estamos señalando con hechos, como ha sido la tónica de este Gobierno, que es posible y que es nuestra responsabilidad poner desde ya los cimientos para el desarrollo futuro”.

Acompañada por la ministra de Minería, Aurora Williams; el presidente del directorio de la Corporación Nacional del Cobre, Oscar Landerretche, el director ejecutivo, Nelson Pizarro, y el presidente de la Federación de Trabajadores de la empresa, Raimundo Espinoza, quienes le entregaron el documento, destacó que “estamos indicando que el camino de diálogo entre directivos y trabajadores es la vía que le hace bien a nuestro país. Y con mayor razón cuando estamos hablando de empresas y capitales que le pertenecen a todos nuestros compatriotas, porque hablar de Codelco, en realidad es hablar de Chile, de nuestra historia pero, por sobre todo, de nuestro destino compartido”.

La Jefa de Estado resaltó que “hoy los desafíos son cruciales. No sólo se trata del actual contexto económico internacional y la caída del precio del cobre, sino que cómo damos continuidad a Codelco, permitiendo que lleve adelante los proyectos estructurales y pueda mejorar su productividad. Y esto es

parte muy importante de los objetivos de este Pacto Estratégico”.

Agregó que “nosotros vamos a seguir trabajando en lo que ha sido nuestro compromiso de capitalizar a Codelco por hasta 4 mil millones de dólares, y este es un esfuerzo de todos nuestros compatriotas, con lo cual, lo que estamos dándole a Codelco es viabilidad en el largo plazo y, por tanto, también favoreciendo la generación de polos productivos”.

En su intervención, además, valoró “la labor, el compromiso y responsabilidad” del presidente ejecutivo de Codelco y el presidente de la Federación de Trabajadores del Cobre.

En este contexto, resaltó que el pacto “es una apuesta clara por la generación de confianza y la construcción de relaciones armónicas entre trabajadores y ejecutivos. Éstos son acuerdos que nos hacen ganar como país y nos muestran, además, el camino al desarrollo”.

#Codelco

ETIQUETAS :

#Minería